

NOTICIAS

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Durante la 2.ª quincena del mes actual, prestarán sus servicios respectivos en el Matadero público de reses, en la plaza Mayor de abastos y en la de Mateo Villora, los Inspectores de carnes y mercados, señores Cifuentes, García y Caballero.

Esta madrugada salieron para Salamanca el Secretario Judicial don Miguel Casado San José y su distinguida consorte.

Regresó ayer a Murcia el Ayudante de Obras Públicas don Abelardo Sánchez García-Melgares.

Mañana celebrará sesión la Comisión permanente de la Diputación provincial.

Ayer permaneció en esta capital, el Inspector principal Jefe de División de ferrocarriles don Rafael González.

Los acreditados almacenes «Muebles FERRERO» han sido trasladados al antiguo local de Risueño, San Antonio 7.

Esta mañana marchó a Jorquera el abogado don Enrique González Gómez.

Ha sido jubilado el maquinista de este depósito ferroviario, don Daniel López Flores.

Regresó de Alicante el agente de negocios don Donato García Caravaca.

Esta madrugada llegó de Valencia el dentista don Jaime García Nogués.

Han llegado de Hoya-Gonzalo, el Subjefe electo de esta estación, don Braulio Martínez y su familia.

Le ha sido concedido un mes de licencia al agente de Vigilancia don Federico Carmelo González.

Ha llegado de Elche de la Sierra el propietario don Arturo Amores.

Se anuncian a concurso, entre viudas o huérfanos de funcionarios civiles y militares, las Administraciones de Loterías de Cehugin y Vinaroz.

Se anuncia la vacante de Médico-farmacéutico y de la Prisión Preventiva de Dolores (Alicante).

Han llegado de Granada el Presidente electo de esta Audiencia territorial, don Saturnino Bajo de Mengibar y su señora esposa.

Anoche se celebró la verbena del Carmen en los Jardinitos de la Feria, que estuvo regularmente animada, amenizando la Banda municipal de Música, ya reorganizada casi con los mismos elementos que la anterior.

Se anuncia la subasta para la conducción del correo en automóvil entre la oficina del ramo de Almanza y su estación férrea, que se celebrará el 29 del corriente, a las once de la mañana, en la Administración principal de Correos de esta capital.

En el expreso de esta tarde regresó de Madrid don Francisco Culler López y marcharon a Valencia el ex senador don José Mañas Guepi y Jefe de Obras públicas de esta provincia don José Gimeno Lasala.

El día 31 del actual, a las once, ante la Alcaldía de Hellín y en las oficinas del Distrito forestal de la provincia, se celebrará por pliegos cerrados la tercera subasta para el aprovechamiento de los espartos por un período de quince años, a partir del corriente, de la «primera parcela del monte «Cañada del Gallo» número 81 del catálogo, bajo el tipo de tasación de 40.500 pesetas, por el total del período e indemnización anual de 186'48 pesetas.

MADRID

Madrid 16

Estado de Rosario Olmos

Hoy, a las doce de la mañana, visitó el doctor Segovia al diestro Rosario Olmos, encontrándole muy mejorado de la cornada, habiendo cedido mucho la fiebre que tenía.

De los fuertes dolores que se quejaba el diestro en el pecho, se encuentra muy mejorado.

El doctor Segovia, en vista de la mejoría, ha autorizado desde hoy que visiten al diestro las personas que dirijamente acuden al Sanatorio, para interesarse por su estado de salud.

El Estatuto de Tánger

Un periódico que se publica en Tánger, editado en inglés, insiste en su campaña contra el Estatuto.

Ahora propone que el Gobierno de la ciudad y su zona se entregue a la Sociedad de las Naciones, se nombre un Alto Comisario y se elijan dos Cámaras por sufragio.

El Jefe del Gobierno

El general Primo de Rivera se propone marchar a Marruecos hacia el 20 del actual.

El tabaco de Canarias y la Arrendataria.

Continúa en pie el conflicto planteado por la suspensión de pedidos de la Compañía Arrendataria a las fábricas de Canarias, las cuales tendrán que ser cerradas, quedando en la miseria miles de familias que viven de esta industria.

Se han dirigido peticiones calificadas al Gobierno para que la Arrendataria no excluya a Canarias de los contratos que va a hacer, y que efectúe los pedidos anunciados para el trimestre Julio Agosto-Septiembre.

La situación que este problema crea es gravísima para Canarias.

PROVINCIAS

Bilbao 16

El problema de los jornales

Se sabe que en breve plazo las Asociaciones de obreros metalúrgicos formularán peticiones de aumento de jornal a las Empresas, no sólo en Vizcaya, sino en otras regiones industriales, como Cataluña.

Barcelona 16

Sentencia

El soldado del regimiento de dragones de Montesa, Santiago de la Iglesia ha sido condenado, en virtud de sentencia de un Consejo de guerra, a la pena de tres años de prisión por excitar a la sedición.

Viaje regio

Se dice que el Monarca pasará aquí una temporada en Octubre próximo, ignorándose si vendrá acompañado de su familia.

Dicho viaje iniciará la visita anual de residencia en Barcelona, que se propone realizar Don Alfonso, según anunció en su última visita a nuestra ciudad.

El testamento de Balmes

En el archivo del Colegio Notarial ha sido entregado un testamento del ilustre filósofo Jaime Balmes, que lleva fecha de 5 de Agosto de 1843.

Jurídicamente, el documento no tiene interés alguno, pues hay otro posterior, que anula a éste.

Está redactado en catalán, y es muy lacónico, pues apenas llena una hoja de papel de barba.

La propaganda comunista

Ha sido clausurada una Sociedad obrera de carga y descarga por haber

comprobado la policía que se dedicaba a la propaganda comunista.

Han sido detenidos cuatro individuos de la Junta directiva.

El nuevo Gobernador de Lérida.

Dentro de pocos días saldrá para Lérida, al objeto de tomar posesión del Gobierno civil de aquella provincia, don Enrique Roma.

Valencia 16

Por defender a su madre mata a su padre.

Esta tarde a las cuatro se ha desarrollado un trágico suceso en la playa de Levante, resultando muerto por su hijo, Modesto Luciano, de 45 años, trabajador del muelle.

Parece que terminada la comida se ha suscitado una cuestión entre el matrimonio, interviniendo los hijos para apaciguarla, pero el padre ha agredido a su mujer Ángela, abofeteándola, hasta que uno de los hijos de 18 años, ha cogido un revólver de gran calibre, y saliendo en defensa de su madre ha intentado amedrentar al autor de sus días, pero éste, con una navaja, se ha dirigido al hijo con el propósito de quitarle el arma de fuego.

En aquel momento, han sonado dos disparos, cayendo muerto Modesto a la puerta de la calle.

Las balas le han penetrado una en el pecho, al nivel de la sexta costilla, y otra en el hipocondrio, con orificio de salida por la espalda.

Decíase en el lugar del suceso, que el muerto observaba una conducta poco recomendable con los suyos.

El hecho ha ocurrido en la casa número 9 de la calle Cuarta de los poblados marítimos, frente a la playa.

Los cuatro hijos del muerto, entre ellos el autor del parricidio, están detenidos en el retén de Policía del Puerto.

EXTRANJERO

París

El Museo de Abd-el-Kader

Bajo los auspicios del General Serrail se ha abierto en Siria un Museo dedicado a Abd-el-Kader. Está formado por recuerdos del gran Emir, recogidos por su descendiente Abd-el-Kader, que ha fijado su residencia en Siria.

Este gesto del Alto Comisario francés tiene por objeto demostrar al pueblo árabe que Francia sabe rendir homenaje de simpatía a sus antiguos adversarios, y reconocer el heroísmo de los respetados jefes.

Méjico

El alcohol en Méjico

El Gobierno mejicano ha puesto en vigor un nuevo reglamento res-

trigiendo el abuso de bebidas alcohólicas.

Este reglamento es muy extenso, abarcando a la producción y la expendiduría, así como a la exportación y a la importación.

Washington

Los Estados Unidos y el Panamá.

Se han reanudado las negociaciones entre los representantes del Gobierno de los Estados Unidos tienen derecho a ocupar todo el territorio de la República del Panamá caso de que fuera necesaria la defensa del canal.

Los Estados Unidos fijan las condiciones y circunstancias de esta ocupación.

New-York

Nueva (Prisión modelo para mujeres.

El Congreso Americano acaba de votar los fondos necesarios para construir una Prisión modelo para mujeres en Alderson (Virginia Occidental).

Esta cárcel estará dirigida por mujeres y las mujeres estarán al frente de todos los servicios.

Para evitar toda idea de una Prisión se procurará prescindir de muros, rejas, etc. y de sensación de lobreguez.

Esta idea se piensa poner en práctica en todos los Estados Unidos.

Dantzig

Negociaciones polaco-alemanas.

Continúan las negociaciones para establecer las tarifas ferroviarias para el tráfico de viajeros y mercancías entre Polonia y la ciudad libre de Dantzig de una parte y Alemania de otra.

ULTIMA HORA

Madrid 17 (16'30)

En la Presidencia

El Marqués de Estella nos dijo que esta noche a las ocho y media irá a la estación del Norte, para despedir a S. M. la Reina doña Victoria Eugenia, que marcha esta noche con sus hijos a San Sebastian.

—En la Presidencia estuvo hoy el Alcalde de Barcelona, confirmando sus gestiones sobre el asunto del puerto franco de la ciudad condal.

—Esta mañana continuaron sus deliberaciones en la Presidencia los delegados franco-españoles.

Salieron juntos el Embajador de Francia y Mr. Sorbier.

El Embajador nos dijo:

—No puedo manifestarles absolutamente nada. Quizá dentro de pocos días podamos hablar de todas estas cosas.

Jordana salió después, y al decirle que el Embajador de Francia no había hecho manifestación alguna, respondió:

—Pues yo les digo que probablemente esta misma tarde se facilitará a la prensa una nota sobre la Confe-

rencia franco-española. Además les digo [que esta noche se [realizará una operación militar de castigo contra los rebeldes que ejercieron presión sobre Beni-Ider.

El nuevo cementerio

Esta tarde el Rey y el Obispo de Madrid-Alcalá visitarán la monumental necrópolis inaugurada ayer por el Alcalde.

El Consejo de Estado

Se ha facilitado a la prensa una nota que dice que en el último período, el Consejo de Estado celebró noventa y dos sesiones.

Despacháronse en total 1.060 expedientes, de los cuales pasaron a ponencia 362.

El centenario de Sagasta

El 21 del actual, Weyler, Romanones, Villanueva, y otros prohombres liberales, depositarán coronas en el panteón de hombres ilustres, con motivo de celebrarse el centenario del natalicio de Sagasta.

Un ferrocarril

Los presidentes de las Diputaciones gallegas gestionan activamente del Directorio que el ferrocarril de Zamora Orense Santiago sea construido por el Estado antes que ninguna otra línea.

Una subvención

El Directorio ha acordado subvencionar con 150.000 pesetas la Colonia de leprosos de Santiago.

ARTE FOTOGRÁFICO BELON

Material fotográfico. Artículos y productos «KODAK»

LABORATORIOS SISTEMA «KODAK» Entrega de revelados y tirajes al día siguiente

Postales especiales para MINUTEROS Marcos y molduras del más refinado gusto

Taller de AMPLIACIONES al contado y a plazos

Modelo especial RECLAMO con marco dorado o dorado y corinto, tamaño hoja (busto tamaño natural) 35 PSETAS

Estampación religiosa en grabado fino Grabados ingleses y alemanes

ROSARIO, 19, BAJO, DERECHA

SE VENDEN

Una trilladora marca «Mallorquina» y una locomóvil.

Informes: Manuel García-Ortiz, calle de la Feria 4, principal, derecha.

EN EL BALNEARIO DE SAN JOSÉ O DE LA FIGUERA

más próximo que Archena y Fortuna, de aguas más mineralizadas y de mejor clima de altura, se registran curas maravillosas en REUMATISMO Y ENFERMEDADES DE LA PIEL y otras.

Desde el 15 DE JULIO servicio de automóvil a los trenes de la mañana de la ESTACIÓN DEL VILLAR, avisando al administrador, y permanente desde 1.º a 31 de Agosto, en que estará abierto el Hotel.

Este año se han hecho importantes ampliaciones y mejoras.

MADRES

¿SABEIS QUE LA SALUD DE MUCHOS MILES DE NIÑOS ES DEBILITADA CONSIDERABLEMENTE, SI NO LLEGA A PERDERSE, POR HABER SIDO CRIADOS CON LECHE QUE EN

ALGUNOS CASOS PROVENIA DE VACAS TUBERCULOSAS?

No corráis ese riesgo con vuestros hijos y criadlos con



El mejor alimento para criar niños, que está garantizado libre de los gérmenes de la tuberculosis Preguntad a los muchos miles de madres que criaron a sus hijos con GLAXO

PIDASE EN FARMACIAS, DROGUERIAS Y ULTRAMARINOS

Representante en Albacete: JUAN MANUEL SERNA, CALLE DEL ALCALDE CONANGLA, 34

Agentes exclusivos: Sebastián Tauler y C.ª (S. A.)—Avenida de Pi y Margall, 12, Madrid